

# Goblog

## Umi Rohmi : Himbau Para Guru dan Murid Untuk Tenang Menghadapi Pandemi Covid-19

Syafruddin Adi - [DOMPU.GOBLOG.CO.ID](http://DOMPU.GOBLOG.CO.ID)

Feb 25, 2022 - 18:57



*Tinjau Vaksinasi di SMKN1 Hu'u Kabupaten Dompu, Wagub NTB Umi Rohmi Pesan guru dan murid untuk tenang menghadapi covid-19, (24/02)*

Dompu NTB - Wakil Gubernur (Wagub) NTB Dr. Hj. Sitti Rohmi Djalilah, meninjau pelaksanaan vaksinasi di SMKN 1 Hu'u Kabupaten Dompu. Dalam kegiatan

tersebut Umi Rohmi, turut menyerahkan bantuan sebanyak Rp.571.353.750 yang diperuntukkan untuk rehab ruang kelas di sekolah tersebut.

Ummi Rohmi turut berpesan agar para pelajar dan guru tetap tenang menghadapi pandemi Covid-19 terlebih yang telah divaksin dan taat pada prokes Covid-19.

"Jangan panik, beraktivitas dengan biasa, dan tetap produktif," pesan Wagub didampingi Bupati Dompu Kadir Jaelani, Kamis (24/2/2022) di Hu'u Dompu.

Menurutnya, tren penularan Covid-19, sekarang mulai melandai dan menurun. Namun Wagub tetap mengimbau agar masyarakat terus taat dalam melaksanakan protokol kesehatan. Ia juga mengajak guru dan siswa untuk melakukan penghijauan dan mulai bekerja sama dengan bank sampah.

"Masalah lingkungan sekolah menjadi penilaian manajemen sekolah, maka harus dirawat agar asri dan hijau. Siswa juga harus mulai menabung di bank sampah karena hasil sangat lumayan" tutup Ummi Rohmi.

Sementara itu, Bupati Dompu Kader Jaelani, menyampaikan apresiasi atas kunjungan kerja dan silaturahmi Wagub NTB. Bupati jug mengajak pelajar dan masyarakat melakukan vaksinasi baik tahap pertama dan kedua.

Menurutnya bahwa sinergi dan koordinasi Forkopimda Kabupaten Dompu, TNI/Polri dan seluruh komponen dan lembaga merupakan kunci suksesnya penyerapan vaksin dosis pertama hingga 85 persen dan dosis kedua 50 persen.

"Insya Allah, dosis kedua akan kami usahakan untuk mecapai hingga 80 persen," tutupnya.

Dalam kungkernya, Wagub NTB turut didampingi Asisten 1 Setda NTB, Kadis LHK, Kadis PMPD Dukcapil, Kadikes, Sekdis Dikbud, Karo Kesra, Biro Adpim Setda serta Diskominfotik Provinsi NTB.(Adbravo)